



桃梨の里に



佐野市立吾妻小学校長 中村徳幸

※校長室だよりは「吾妻小学校ホームページ」からもご覧になれます

「地域と共に学び続ける学校」が着実に進んでいます!

昨年5月にスタートした『N・K・G』(日本一 きれいな 学校にしよう!)を、今年度は 学校から学区(吾妻地区)へと拡大しています。地域の財産「自然・文化・人材」を活用した 体験活動を多く取り入れることで、『愛校心』だけでなく『郷土愛』も育もうということです。 今年5月に実施した学校・地域が一体となった『吾妻地区ふれあい大運動会』に加え、下記の ような多くの体験活動が実施されています。さらに、プログラミング的思考力や行動力を育成 するためにプログラミングを取り入れた学習を積極的に行うと共に、新たなプログラミング用 ロボットの購入も検討しています。

これらの活動を実践する上で大きな支えとなっているのが、地域の皆様方から御支援いただ いている「PTA主催廃品回収」や体育館南リサイクルステーションの「毎日が廃品回収!」 収益金・奨励金であり、募金や寄付金等への御協力です。今後も、小学校と地域が一体とな った創意ある学校運営を進めてまいりたいと思いますので、引き続き御支援・御協力を よろしくお願いします。

【 地域の財産「自然・文化・人材」を活用した体験活動 】

1 · 2 年生	保育園との連携	あづま保育園・年長さんとの交流『さつまいもの栽培』、いもはん作り
3年生	地域学習	エラスムス像について学ぶ、こども神楽体験、米粉のお菓子作り
4年生	福祉	オリンピック・パラリンピック教育、福祉体験 ※5年に向けて『味噌作り』
5年生	食と環境	田植え・稲刈り体験、しめ縄作り
6 年生	キャリア教育	桃の袋かけ体験、桃·梨の収穫体験、ドライフルーツ作り、 『はたらく人に学ぶ会』の実施

6/18(火)5・6年生が

6/21(金)3年生が 『田植え」を体験しました! 『こども神楽』を体験しました!



「気持ちいい!」の歓声があがりました。



「地域学習って楽しい!」みんな大喜び

6/6(木) 1·2年生が 「桐生が岡公園」に遠足に出かけました!



遊園地で記念撮影

6/6(木)5年生が 『日光』に遠足に出かけました!



『竜頭ノ滝』の前で記念撮影

6/6(木)3・4年生が 「県庁と益子」に遠足に出かけました!



県庁にある県議会議事堂・階段前で記念撮影

6/19(水)「地域ふれあい教室」



吾妻地区シニアク ラブの皆様に御指 導いただき、楽しい ひと時を過ごすこ とができました。 ありがとうござい ました。

① お手玉作り



② 伝承遊び





③ 折り紙



④ グラウンドゴルフ



⑤ 米粉蒸しパン作り

多くの皆様の善意に感謝します!

- (1) 佐取様 (高橋町) · 『田植之』体験、校庭除草作業車貸与
- (2) 教育センター様・・・・・・・『サルビアの苗』提供
- (3) 愛光園様・・・・バスタオル 16 枚、バスマット 21 枚提供
- (4) 地元・有志からの寄付金・・・・・・ 154,320 円
- (5) 廃品回収 (6月分) ・・・・・・・・13,680 円
- (6) 廃品回収 (PTA 主催廃品回収) · · · · · · 241,388 円
 - ※ 多大なる御支援ありがとうございました。